
 

Municipalité de Lac-Tremblant-Nord 
 

SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL – SAMEDI 9 MARS, 2024 – 14h 
 

PROJET D’ORDRE DU JOUR 
 

1. Adoption de l’ordre du jour; 
2. Période de questions orales des personnes présentes et spécifiques à l’ordre du jour à l’exception des points reliés à la 

correspondance; 
3. Dépôt et adoption du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 10 février 2024; 
4. Ratification des paiements exécutés par chèque; 
5. Rapports de la Mairesse :  

5.1. Lac-Tremblant-Nord; 
5.2. Conseil des Maires de la MRC des Laurentides; 
5.3. Mont-Tremblant; 
5.4. Rapport des comités Agglo. 

6. Proposition établissant les orientations du conseil sur les sujets qui doivent faire l’objet de délibérations lors de la 
prochaine séance du conseil de l’agglomération de Mont-Tremblant; 

7. Règlements :  

7.1 Avis de motion :  Projet de règlement 2024-02 modifiant le règlement 2021-05 relatif aux permis et certificats; 

7.2 Avis de motion :  Projet de règlement 2024-03 modifiant le règlement 2021-02 relatif au zonage; 

7.3 Avis de motion :  Projet de règlement 2024-04 modifiant le règlement 2021-04 relatif à la construction; 

7.4 Dépôt : Projet de règlement 2024-02 modifiant le règlement 2021-05 relatif aux permis et certificats; 

7.5 Dépôt : Projet de règlement 2024-03 modifiant le règlement 2021-02 relatif au zonage; 

7.6 Dépôt : Projet de règlement 2024-04 modifiant le règlement 2021-04 relatif à la construction; 

7.7 Adoption : Premier projet de règlement 2024-03 modifiant le règlement 2021-02 relatif au zonage; 

7.8 Adoption : Projet de règlement 2024-04 modifiant le règlement 2021-04 relatif à la construction; 

7.9 Adoption : Règlement 2024-01 sur le traitement des élus municipaux. 

8. Administration : 
8.1 Signature de contrat - Travaux de relocalisation de sentiers à proximité du domaine de la grande ourse; 
8.2 Proclamation de la journée nationale de promotion de la santé mentale positive; 
8.3 Signature des contrats de travail des employés municipaux; 
8.4 Retrait de la plage du lac Mercier du décret d'agglomération - Soutien à la Ville de Mont-Tremblant; 
8.5 Modification à l'entente concernant l'implantation et le fonctionnement d'un service de premiers répondants de 

niveau 2; 
8.6 Désignation - Fonctionnaire désignée remplaçante; 

8.7 Signature - Offre de service avec Calta Conseils Inc. 
9. Rapport des comités : 

9.1  Comité des finances et administration : 

9.1.1 États des revenus et des dépenses pour la période se terminant le 29 février 2024. 

9.2 Comité consultatif en urbanisme :  

9.2.1 Dépôt du procès-verbal :  N-A 

   

MISE EN GARDE : Il n’y a aucune obligation pour le conseil de débattre des sujets énumérés sur ce projet d’ordre du 
jour. Ce projet étant sujet à modification avant le début de la séance, un ou plusieurs sujets 
pourraient en être retirés et d’autres pourraient y être ajoutés. La description des règlements est à 
titre informatif seulement. 
 



9.2.2 Demande DPAGL230079, demande de permis pour la rénovation d’un bâtiment accessoire, matricule 

1626-15-5199, lot 5 011 353 du cadastre du Québec; 

9.2.3 Permis COL230023, nouvelle proposition pour l’emplacement des luminaires extérieurs, matricule 1721-

06-3548, lot 5 011 382 du cadastre du Québec. 

10. Acceptation de correspondance;   
11. Affaires nouvelles; 
12. Période d’intervention des membres du conseil; 
13. Deuxième période de questions; 
14. Clôture et levée de la séance. 
 

NOTE : Les séances sont publiques et se tiennent au 144, rue du Couvent, Mont-Tremblant 

 

 

 
 

 

Municipality of Lac-Tremblant-Nord 
 

REGULAR COUNCIL MEETING – SATURDAY, MARCH 9th, 2024, 2 PM 
 

                        DRAFT AGENDA 

 

1. Adoption of Agenda; 
2. Public question period; 

3. Adoption of the minutes of the regular Municipal Council meeting held on February 10, 2024; 

4. Confirmation of disbursements; 

5. Mayor's report: 

5.1. Lac-Tremblant-Nord; 

5.2. Mayor’s council – MRC des Laurentides; 

5.3. Mont-Tremblant; 

5.4. Agglo report. 
6. Council’s orientations to be discussed at the next Agglomeration Council Meeting; 
7. Bylaws:   

7.1. Notice of motion : Draft bylaw 2024-02 modifying bylaw 2021-05 regarding permits and certificates; 
7.2. Notice of motion : Draft bylaw 2024-03 modifying bylaw 2021-02 regarding zoning; 
7.3. Notice of motion : Draft bylaw 2024-04 modifying bylaw 2021-04 regarding construction; 
7.4. Deposit : Draft bylaw 2024-02 modifying bylaw 2021-05 regarding permits and certificates; 
7.5. Deposit : Draft bylaw 2024-03 modifying bylaw 2021-02 regarding zoning; 
7.6. Deposit : Draft bylaw 2024-04 modifying bylaw 2021-04 regarding permits and certificates; 
7.7. Adoption : First draft bylaw 2024-03 modifying bylaw 2021-02 regarding zoning; 
7.8. Adoption : Draft bylaw 2024-04 modifying bylaw 2021-04 regarding construction; 

7.9. Adoption : Bylaw 2024-01 regarding the salaries of elected officials. 

CAUTION: 
Council is under no obligation to discuss the items outlined in this draft agenda. This draft is subject 
to modification prior to the meeting. One or more items may be removed, and others may be added. 
Descriptions of bylaws are for reference purposes  only. 



8.  Administration :  
8.1. Signature - Contract for work to relocate trails close to the domaine de la grande ourse; 
8.2. Proclamation of the national day for the promotion of positive mental health; 
8.3. Signature of employment contracts for municipal employees; 
8.4. Removal of the lac Mercier beach from the Agglo – Support for the ville of Mont-Tremblant; 
8.5. Modification of the entente regarding the establishment and the functioning of level 2 first responders; 
8.6. Designation - Replacement for designated official; 

8.7. Signature - Offer of services with Caltha Conseils Inc. 

9. Committee reports : 

9.1. Finances and administration committees : 

9.1.1.  Revenues and expenses for the period ending February 29th, 2024. 

9.2. CCU :   
9.2.1.   Deposit of minutes:  N/A 
9.2.2.   Request DPAGL230079, request for a permit for the renovation of an accessory building, matricule 1626-

15-5199, lot 5 011 353, cadastre of Québec; 
9.2.3.  Permit COL230023, new proposition for the location of exterior lighting, matricule 1721-06-3548, lot 

5 011 382, cadastre of Québec. 
10. Acceptance of correspondence;  

11. New business; 

12. Council member’s question period; 

13. Public question period;  

14. Closing of meeting. 
 

 
NOTE: Council meetings are public and held at 144, rue du Couvent, Mont-Tremblant 


